



La presidenta de México con su gabinete, en conmemoración del Día de la Bandera "No protegemos delincuentes, **El Mayo** tiene órdenes de aprehensión en **México**", **Sheinbaum Pardo**

TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que Ismael "El Mayo" Zambada García tiene órdenes de aprehensión en México, por lo que debe enfrentar la justicia por los delitos que ha cometido, pues afirmó que su gobierno no lo protege.

"Esta persona tiene órdenes de aprehensión en México, porque ahí los adversarios y los pseudoperiodistas andan diciendo que los protegemos, pues ¿cómo? Aquí tienen órdenes de aprehensión", dijo.

Abundó la mandataria que el asunto es cómo se llevan las cosas que tienen que estar en el marco de la ley, de la Constitución, y de las relaciones internacionales, pero aquí nadie protege a un delincuente, a nadie.

"Él tiene que enfrentar, él y otras personas que hayan cometido delitos, pues tiene que

enfrentarse a la justicia, en México o en otro país", dijo.

Esto, después de que el Ismael "El Mayo" Zambada envió una solicitud al gobierno de México para que pida su repatriación de Estados Unidos.

Sheinbaum niega conocer a abogado de Ismael "El Mayo" Zambada

La presidenta Claudia Sheinbaum negó ayer lunes que conozca a Juan Pablo Penilla, abogado de Ismael "El Mayo" Zambada, pese a que el fin de semana se difundió una foto donde posan juntos y señaló que su gobierno no establece relaciones de "complicidad" con nadie. "Lo importante aquí es decir, subrayar, garantizarle al pueblo de México que nosotros no establecemos relaciones de complicidad y ni de contubernios con nadie. Con nadie", afirmó la mandataria durante su confe-



César Iván Escalante Ruiz

rencia de prensa matutina.

El fin de semana, medios mexicanos publicaron una postal donde Juan Pablo Penilla Rodríguez aparece con Sheinbaum Pardo y tras la fotografía se difundió información en la que se aseguró que el litigante fue nombrado en 2023 asesor honorífico del gobierno de Tamaulipas, encabezado por Américo Villarreal, del gobernante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Sheinbaum, por su parte, insistió en que no conoce al abogado y justificó la imagen al asegurar que durante la campaña presidencial y eventos públicos se toma muchas fotografías con mucha gente.

"Tan sólo en este fin de semana, viernes, sábado y domingo, pues han de haber sido, no sé, 2,000 fotografías, 3,000 fotografías, 4,000, de muchísima gente que se acerca a tomarse una fotografía y cuando uno está en territorio, pues no sabe uno exactamente con quién se toma una fotografía", señaló. Asimismo, dijo que si hay una carpeta de investigación contra Penilla Rodríguez se debe investigar para que "se lleve a las últimas consecuencias".

Nuevo tesorero de la Federación

La presidenta nombró a Roberto Fernández González como nuevo tesorero de la Federación, en sustitución de María Elvira Concheiro Bórquez, quien concluyó su gestión con destacados logros.

Fernández González, es licenciado en Administración por la UNAM y de diciembre de 2018 a septiembre de 2024, fungió como Tesorero de la Ciudad de México.

